

Liebe Abteilungsmitglieder,

Mittlerweile ist die Saison 2024/25 zu Ende gegangen und wir blicken auf eine eher zum Teil erfolgreiche Saison unserer Aktiven Mannschaften zurück:

Die M1 musste lange um den Verbleib in der Verbandsliga kämpfen.

Letztendlich mussten wir uns vom Trainerteam Eisenbeil/Hamann trennen und wir sind dankbar, dass wir mit der internen Lösung Timo Kaspar und Ferdi Frey für die letzten 8 Spiele einen neuen Teamgeist generiert und letztendlich mit dem 10. Platz die Verbandsliga gehalten.

Die M2 spielte wieder eine sehr gute Saison und schnupperte wie im Jahr zuvor lange an der Meisterschaft der Bezirksoberliga. Letztendlich wird es der 3. Platz werden, der zum Aufstieg in die Landesliga berechtigt.

Die M3 kämpfte mit einem dünnen Kader und alle Spiele, bei welchen die A-Jugendsspieler nicht mithelfen konnten, waren ernüchternd. Ob die Mannschaft mit dem vorletzten Platz in der Bezirksklasse bleiben kann, ist noch nicht entschieden.

Unsere einzige Frauenmannschaft spielte in der Bezirksoberliga solide, konnte jedoch nicht nur auf Grund langfristiger Verletzungen nur den 7. Tabellenplatz belegen. Hier hatten wir uns eine bessere Platzierung gewünscht.

In der Saison 25/26 gehen wir mit 5 Aktiven Mannschaften und 28 Mannschaften der SG Remstal in den Spielbetrieb. Dabei sei erwähnt, dass allein für die Jugend 70 ehrenamtliche Trainer und Betreuer für die SG Remstal aktiv sind.

M1: Ivan Toldo und Kevin Hsu – Team wird sich nur geringfügig verändern. Für den langjährigen Kapitän Kenneth Eckstein wurde mit Dominik Rauch ein guter Ersatz gefunden. Zudem verstärken uns Anton Rothwein (TW), Matti Thüli, Konstantin Schad. Aktuell sind wir noch auf der Suche nach einem zusätzlichen Rückraumspieler

M2: Armin Beller, Luiz Henseling

M3: Robin Lehner, Felix Koltermann – hier wird wieder angestrebt, dass wir die A-Jugendsspieler in das Juniorenteam integrieren und somit eine Durchlässigkeit im Aktiven Bereich hinbekommen

M4: David Böhringer kümmert sich um das Team.

F1: Karin wird versuchen, dass wir ein Team an den Start bekommen werden

Auch im vergangenen Jahr hatte die Handballabteilung über den Handballsport hinaus wieder viele Aktivitäten

- Waldweihnacht
- Jugendausfahrt Spanien
- Abschlussfest
- Zeltlager
- Thomas-Weissnar-Beachturnier

Renovierung Stegwiesenhalle:

Es wurden Mittel für 1,15 Mio zur Renovierung der Stegwiesenhalle zur Verfügung gestellt. Laut Gemeinde kann der Trainingsbetrieb stattfinden. Für den Spielbetrieb müssen wir in Zusammenarbeit mit der Gemeinde proaktiv die Sportstätten-Situation in Winterbach prüfen. Markus Kilian hat hier bereits Kontakt mit der Bauamtsleiterin der Gemeinde, Frau Irion aufgenommen. Für die Spielplanung besitzt dies eine hohe Brisanz.

Persönlich: Die Abteilungsleitung steht vor einem Umbruch. Aktuell ist das jetzige Team noch für ein Jahr gewählt. Somit liegt der Fokus in den kommenden Monaten auf die Neubesetzung der Abteilungsleitung.

Meine persönliche Meinung ist, dass es hier nun an der Zeit ist, einen neuen Schwung für die Zukunft zu bekommen.

- Ferner muss es uns auch wieder gelingen, dass wir eine Abteilung und nicht viele unterschiedliche Gruppen, welche für ihr direktes Umfeld viele Aktivitäten durchführen, aber für Spiele in der Stegwiesenhalle und Abteilungsveranstaltungen (Bsp: Abschlussfest, Beachturnier) nur bei angeforderten Arbeitsstunden anwesend sind. Dabei muss es uns unbedingt wieder gelingen, dass die Stegwiesenhalle zu einer echten Heimhalle mit einem tollen Publikum wird. Damit am WE es normal ist, die Spiele der Mannschaften anzuschauen. Momentan gelingt uns das nur, wenn wir einen „Eventcharakter“ aus den Spielen machen
- Zudem müssen wir auch in Zukunft mehr auf die Wichtigkeit unseres Gesamtvereins achten. Aktuell sind auch hier nur 3 Vorstandspositionen besetzt.
- Hier wurde in einem Workshop am 15.03.2025 wertvolle Gedanken und Ideen gesammelt. Es gibt Nominierungskärtchen und im Rahmen des Sporttages am 24.05.2025 werden Vorstände und Abteilungsleiter zur Verfügung für Anregungen und Diskussionen stehen.

Generell weiß ich, dass wir als Abteilung sehr gut aufgestellt sind. Auch machen es uns die verschiedenen Verantwortungsbereiche einfach, dass man sich die unterschiedlichen anfallenden Aufgaben sehr gut teilen kann. Mit Kevin Hsu konnten wir einen Anwärter für die wichtige Position der Sportlichen Leitung / Männer finden – ich bitte um die Zustimmung bei den anstehenden Bestätigungen.

Zu unseren 70 Jugendtrainern- und Betreuern haben wir viele ehrenamtliche Mitglieder in unterschiedlichen Aufgabengebieten (Schiedsrichter, Förderverein, Sponsoring, Orgateam etc.), welche den täglichen Ablauf der Abteilung.

An dieser Stelle ein großes Dankeschön an alle ehrenamtliche Abteilungsmitglieder, welche ihre Zeit für die Abteilung investieren.

Fridger